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Ulm Center South I

Bildbeschreibung1)

Eine Straßenansicht mit Gebäuden, modern und alt, unter einem hellen Himmel.

Analyse1)

Diese urbane Landschaft fängt eine moderne Stadtstraße in der Abenddämmerung ein. Der Fokus liegt
auf einem modernen, mehrstöckigen Gebäude mit einer geometrischen Fassade, dessen große Fenster das
Umgebungslicht reflektieren und die Aktivität im Inneren andeuten. Links davon sorgt ein traditionelleres
Gebäude mit verschnörkelten Details und einem Hauch von Geschichte für Kontrast. Die Straße selbst,
glatt vom jüngsten Regen, lenkt den Blick in die Ferne, wo schwache Straßenlaternen und die Silhouette
ferner Fahrzeuge den Puls des Stadtlebens erahnen lassen. Der starke Kontrast zwischen Licht und
Schatten betont die architektonischen Formen und Texturen und erzeugt eine dramatische und leicht
melancholische Atmosphäre.
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000479 - Ulm Center South I

Bilddaten

Typ / Größe Durch Web Link

Aufnahme Digital Frank Titze
Entwicklung — —
Vergrößerung — —
Scanning — —
Bearbeitung Digital Frank Titze

Aufnahme Bearbeitung Veröffentlicht

Daten 08/2012 04/2013 10/2012

Breite Höhe Bits/Farbe

Original-Größe 7560 px 5112 px 16

Verhältnis ca. 1.48 1 —

Aufnahme 24x36 mm

Ort +48.39721, +9.99372

Titel (Deutsch) Ulm Mitte Süd I

Anmerkungen

1)Text ist AI generiert - Noch NICHT überprüft und/oder korrigiert
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      A street view with buildings, modern and old, under a bright sky.
    
    
      Eine Straßenansicht mit Gebäuden, modern und alt, unter einem hellen Himmel.
    
    
      This urban landscape captures a contemporary city street at dusk. The focal point is a modern, multi-story building with a geometric facade, its large windows reflecting the ambient light and hinting at the activity within. To the left, a more traditional building adds contrast, with ornate details and a sense of history. The street itself, slick with recent rain, leads the eye into the distance, where faint streetlights and the silhouette of distant vehicles suggest the pulse of city life. The stark contrast between light and shadow emphasizes the architectural forms and textures, creating a dramatic and slightly melancholic atmosphere.
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